



Bank Jogja Targetkan Laba 10 Persen

● Jajaran Direksi Baru Dilantik Wali Kota

YOGYA, TRIBUN - Direksi baru PD BPR Bank Jogja menargetkan peningkatan laba tahun 2011 ini sekitar 10 persen dibandingkan tahun lalu. BPR pelat merah itu juga akan serius mengutamakan pelayanan kepada kepada usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).

"Mulai tahun ini kami akan fokus pada dua hal penting, peningkatan laba perusahaan dan turut memajukan industri produktif," kata Direktur Utama Bank Jogja, Kosim Junaedi, usai dilantik Wali Kota Jogja, Herry Zuadianto, Rabu (18/5).

Kosim menjelaskan, di usia ke-50 ini PD BPR Bank Jogja terus berusaha memperluas nasabahnya melalui berbagai produk perbankan, sehingga mampu tumbuh antara 10 persen sampai 15 persen per tahun.

Tak hanya laba, target yang ditetapkan juga ada pada kredit, aset, dan market kredit yang semakin luas. Sehingga tidak hanya didominasi oleh kalangan PNS di lingkungan Pemkot Yogyakarta tetapi juga masyarakat luas terutama penyaluran kredit untuk UMKM

"Sampai saat ini kredit konsumtif masih lebih besar dibandingkan dengan kredit produktif. Tahun ini kami menargetkan bisa seimbang dan tahun depan bisa dibalik, kredit produktif

menjadi lebih besar," kata Kosim

Di Kota Jogja, kata Kosim, sudah ada 65 BPR dan ratusan kantor kas bank umum. Sehingga, pelaku perbankan dituntut untuk semakin jeli menangkap peluang pasar dengan mengeluarkan produk unggulan.

"Bank Jogja akan mulai fokus mengutamakan pelayanan kepada UMKM dan bertekad meningkatkan kualitas SDM agar andal dalam

KINERJA BANK JOGJA

Aset (April)	Rp 224,7 miliar
Laba	Rp 2,14 miliar
Kredit	Rp 189 miliar
Simpanan	Rp 141 miliar
Modal Setoran	Rp 25 miliar

memberikan pelayanan yang melampaui harapan nasabah," tegas pejabat yang menggantikan Mochammad Sutowo itu. (vim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bank Jogja			

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005